

Vamos a hacer cambios más profundos en Brasil, asegura Lula



Brasilia, 14 nov (RHC) El expresidente, Luiz Inácio Lula da Silva, quien salió en libertad el 8 de noviembre tras cumplir 580 días de prisión política, afirmó que harán cambios profundos en Brasil, durante su primer discurso ante el Partido de los Trabajadores (PT), en Salvador, capital del nordestino estado de Bahía.

Lula habló en esa ciudad en la apertura de la reunión del Ejecutivo Nacional del PT y el tono del discurso fue una dura crítica a las élites del país, que 'no quieren ver negros en el universo', que desan condenar a la gente a no tener acceso a la salud y quieren destruir el país.

Señaló que la operación anticorrupción Lava Jato 'fue el juicio de las élites de mi mandato', que los ricos quieren cerrar el PT, excluyéndolo de la vida política del país, pero que el partido ganará de nuevo y volverá al poder.

Admitió que salió de la cárcel 'más humano', un hombre mejor. Insistió en que es 'el resultado de la conciencia política de la clase obrera de este país'.

El expresidente se reunió ayer en Sao Paulo por primera vez con miembros del Comité Lula libre, en el Instituto Lula, donde agradeció la solidaridad y el trabajo de todos los comités esparcidos por Brasil y el mundo.

Estimó que los brasileños están perdiendo derechos, puestos de trabajo, salarios, dignidad.

Reiteró que la lucha es el único camino hacia la victoria y se puso a disposición de los brasileños: 'Soy un instrumento para las conquistas de nuestro pueblo', remarcó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207563-vamos-a-hacer-cambios-mas-profudos-en-brasil-asegura-lula>



Radio Habana Cuba